

# Patroli Someah Polsek Takokak: Mewujudkan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.INFORMAN.ID](http://CIANJUR.INFORMAN.ID)

Jul 9, 2024 - 13:11



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Takokak, petugas melakukan Patroli Someah. Pada hari Senin, 8 Juli 2024, anggota Polsek Takokak melakukan tindakan ini.

Tujuan dari patroli Someah ini adalah untuk menciptakan suasana masyarakat yang aman dan nyaman. Polisi Takokak melakukan patroli dengan cara yang

humanis, berbicara dengan warga, dan memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Selain itu, fokus patroli ini adalah mencegah berbagai potensi gangguan kamtibmas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, mengucapkan terima kasih kepada anggota Polsek Takokak atas upaya mereka untuk menjaga keamanan wilayahnya.

"Kami melakukan Patroli Someah ini dengan tujuan untuk mendekatkan diri kepada masyarakat serta memastikan bahwa wilayah hukum Polsek Takokak tetap aman dan kondusif. Kami berharap masyarakat dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan," kata anggota personel Polsek Takokak.

"Patroli Someah ini adalah salah satu upaya kami untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Dengan pendekatan yang humanis, kami ingin menciptakan hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan tertib," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia berterima kasih atas patroli Someah yang dilakukan oleh Polsek Takokak. Metode persuasif dan humanis ini berhasil menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat. Untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman, kerja sama antara polisi dan masyarakat sangat penting.

Diharapkan bahwa Patroli Someah ini akan membuat penduduk di wilayah hukum Polsek Takokak merasa lebih aman dan nyaman saat menjalani aktivitas sehari-hari. Selain itu, diharapkan bahwa patroli ini akan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan bersama.